

CHALON-SUR-SAÔNE

38 nouveaux donneurs de sang



Cloé et Antony ont donné leur sang pour la première fois. Photo Stéphanie ALBANE

L'opération Mon sang pour les autres était organisée durant toute la journée de samedi, à l'hôtel de ville de Chalon, grâce à la mobilisation des clubs Rotary Niépce et Saint-Vincent, Inner Wheel et de l'Établissement français du sang. L'objectif de cette campagne était d'inviter les gens à donner leur sang pour la première fois. Grâce à la présence d'un magicien, de Scott la mascotte de l'Élan Chalon et aussi à la trentaine de bénévoles mobilisés, dont certains sillonnaient les rues pour des face-à-face explicatifs, cette année, ce sont 38 nouveaux donneurs qui se sont présentés. Parmi eux, Cloé et Antony qui ont vu les gouttes géantes devant l'hôtel de ville et qui ont décidé de franchir le pas... Au total, 149 personnes ont donné, soit 13 de plus qu'en 2021.